



+ Hervé GIRAUD
Archevêque
Évêque de Viviers

Viviers, le 21 mai 2025

À tous les fidèles ardéchois,

Évêque de Viviers depuis le 14 avril 2024, j'avais conservé ma charge de prélat de la Mission de France à laquelle j'avais été nommé en mars 2015. Après dix années au service de cette Prélature, le pape Léon XIV a nommé ce midi l'évêque de Créteil, Dominique Blanchet, comme nouvel évêque-prélat. Il va donc me succéder à Pontigny où il sera installé le 12 juillet prochain. Je serai d'ailleurs à ses côtés ce jour-là.

Ayant beaucoup appris au service de la Mission de France, notamment avec les prêtres qui engagent leur ministère dans le monde professionnel, je me réjouis désormais de pouvoir me consacrer uniquement au diocèse de Viviers. Charles de Foucauld faisait dire au Christ en croix : « *Je suis prêt, à tout* ». Me voici donc « prêt », pour cette nouvelle étape, prêt à venir en tous lieux où souffle l'Esprit, de Limony à Malbosc, à travers toute l'Ardèche ! Mes visites pastorales vont donc devenir plus nombreuses : elles sont ma joie pour partager avec le plus grand nombre l'espérance qu'est le Christ et pour vivre selon l'Évangile de Dieu.

Je continuerai donc de marcher avec vous, encore plus fidèlement, en « pèlerins de l'espérance ».

+ Hervé GIRAUD
Archevêque
Évêque de Viviers